SAINT-GERMAIN « Le Petit Prince » à la salle Bastié



En première partie, des élèves et des professeurs ont interprété des pièces du folklore irlandais. Photo Claude Chargueraud

Ce samedi soir à la salle Bastié, les associations Musique et Culture et Les Pianissimes, ainsi que la commune, ont présenté leur premier spectacle en partenariat : « Un Petit Prince ». Un public nombreux s'était déplacé en cette période de l'Avent. En 1re partie, sous la direction de Christian Morel, des élèves et des professeurs de l'école de musique ont été très convaincants dans leur interprétation de pièces du folklore irlandais.

La suite du programme

illustrait le conte « Le Petit Prince », d'Antoine de Saint-Exupéry, mis en espace par Marie Tikova. La pianiste Sarah Lavaud dans le rôle du Petit Prince, et Bertrand Périer dans celui de Saint Exupéry, ont offert au public un moment d'émotion rare. Le texte mythique, « on ne connaît que les choses qu'on apprivoise », rehaussé par des joyaux de la musique, comme les « Scènes de la Forêt » de Schumann a emporté un public, tendu dans l'écoute et qui avait lui aussi du talent.